

ABSTRAK

Destriana Askia Ramadani, Nim 1810310122, judul “Implementasi Metode Outdoor Learning Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Siswa Mengikuti Ekstra Kurikuler Pramuka Siaga di MIN 02 Pati Tahun Ajaran 2021”.

Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui perencanaan menggunakan implementasi metode *outdoor learning* dalam ekstra kulikuler pramuka siaga di MIN 02 Dukuhseti Kabupaten Pati, cara meningkatkan kedisiplinan siswa mengikuti ekstra kulikuler pramuka siaga di MIN 02 Dukuhseti Kabupaten Pati, serta pengaruh yang signifikan antarpenerapan metode *outdoor learning* dan kedisiplinan siswa mengikuti ekstra kulikuler pramuka siaga. Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian adalah jenis penelitian *pre experiment design*. Dengan desain penelitian menggunakan desain *the one group pretest- posttest design*. penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif. Dalam penelitian ini sample yang digunakan adalah peserta didik kelas III MIN 02 Pati. Pengujian ini dilakukan dengan bantuan program SPSS.

Hasil dari penelitian dapat diketahui bahwa 1). Kedisiplinan peserta didik dengan menerapkan model pembelajaran konvensional pada pramuka siaga masuk dalam kriteria yang kurang. Hasilnya dapat dinilai dari hasil pre-test kelas kontrol yang memiliki rata-rata nilai sebesar 74,15. 2). Penggunaan outdoor learning pada indikator kedisiplinan masuk kategori yang baik sehingga bisa dikatakan berhasil dan dapat dilihat hasil post-test kelas eksperimen yang mempunyai nilai hasil rata-rata nilainya adalah sebesar 88,68. 3). Terdapat efektivitas signifikan antara penggunaan metode outdoor learning dalam kegiatan pramuka siaga untuk meningkatkan kedisiplina siswa kelas III MIN 02 Pati Karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($19,045 > 1,993$). Artinya Ada perbedaan tingkat kedisiplinan antara kelas eksperimen dengan kelas kontrol. Dengan demikian penggunaan metode outdoor learning dapat meningkatkan kedisiplinan siswa mengikuti ekstra kulikuler pramuka siaga di MIN 02 Pati tahun ajaran 2021.

Kata kunci: kepramukaan, metode outdoor learning, dan kedisiplinan siswa.